
Ｑ１．お二人が担当されているお仕事と、勤務時間や職場の様子について教えて

下さい。 

 

●坂本さま  

わたしはみなべ町の本社製造部にて主任をしています。勤務時間は正社員・パートの方は８

時～１７時１０分までの約８時間勤務。アルバイトで子育て中の方などは９時～１５時までの方も

います。 

職場の様子はわからないことなどあれば気兼ねなく質問したらみんながやさしく指導してく

れる環境です。 

●髙木さま  

わたしは和歌山市にあります企画室でインターネットや通販カタログを通して自社商品を知

ってもらう仕事、そしてムクナ豆の開発にも携わっています。子育て中なので１日６時間の時短

勤務、フレキシブルに週３０時間になるように柔軟に働いている。子育て中の女性が多く、子ど

もと一緒に夏休み出勤したり、子どもが遊べるスペースがあるので子どもはそこですごし、隣

で仕事をしたり、子どもといっしょに仕事が出来る環境作りが実現している職場です。 

 

 

 

Ｑ２．働いていて、学生時代と変わったなと感じることはありますか？ 

 

●坂本さま 

一番感じるのは責任感です。１年目は仕事を覚えるのに必死でしたが、２年目からは後輩に

おしえていかないといけない立場になり自分が責任をもって作業に取り組んでいかなければ

ならないと感じています。 

●髙木さま 

自分だけでは得られない知識や経験をさせてもらっているということ。学生時代を振り返る

と気の合う友達とかしか過ごさなかったが、仕事をしているといろんな方やいろんな考え方に

もふれられるし、ものの見方がかわったり視野がひろがったりするのは大きな変化かなと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Ｑ３．この仕事をするうえでモチベーションになっていることや、やりがいは何で

しょうか？ 

 

●坂本さま 

製造業は直接お客様と関わることは少ないが、名古屋の取引先を訪問させてもらったとき

にそのまわりのスーパーなどで自分たちが作っている商品をお客様に購入して頂いている光

景をみたときです。 

●髙木さま 

生きていく上で大事にしていることと、会社がやろうとしていること、やってきたことが一

致していること。何を大事にしているかというと、出産子育てを通じて、妊娠中に病気をした

ので食べる事の大事さに気付いた。食に対する危機感を感じた時に、働く上ではよりよくなる

ような仕事がしたいな、と思ったときに出会った会社でした。伝統的な食材の素材の良さを大

切にする会社なので、それでお客様の役に立つ商品を生み出していることが自分の大切にし

たいことと一致しているので今日も頑張ろうと思って働いています。 

 

Ｑ４．この仕事をしてきた中で、誇りに思うことはありますか、あればどのような

ことですか？ 

 

●坂本さま 

製造スケジュールの管理に携わっている。製造から出荷まで円滑に進むように日々何をす

るかすべての工程に関わってきています。社員全員と積極的にコミュニケーションをとり、状

況を把握し、現場の雰囲気を良くして働きやすい環境を作っていくことを日々心掛けています。

達成できた時とてもうれしいです。 

●髙木さま 

自社の製品に誇りをもっている。作り手の努力や他にはない製法の梅干し、なかなか妊娠で

きない体質の女性の方にむけた梅をもとにした健康食品があります、喜びの声が届いたとき

に人の人生を変えるような商品を扱っているということに感動したり喜び、誇りを感じていま

す。 

 

 

 

 

 



Ｑ５．食文化や食品業界に興味のある学生はどのようなことで、紀州ほそ川さん

の業務に貢献できると思いますか？ 

 

●坂本さま 

新しい取り組みをしていく中で今の時代にあった商品やデザインを考え、お客様のニーズに

合わせていけると思います。時代時代にあった声があると思うので、その声は学生さんのほう

がわかったりすることもあるので力になれると思います。 

●髙木さま 

どんな業務でもやってみていい、提案してみたいと思えるような、どんな業務でも活躍でき

る仕事があると思います。企画、製造、販売、お客様対応、広告、すべて自社でやっているのが

強みなので、ご自身がやりたいと思うことを会社に提案して会社に貢献することが可能な社風

です。食品業界に興味があるということはいろいろ思いがあると思いますが何をもって実現し

ようと思っているか提案してもらったらみんな喜ぶ社風です。 

 

 

Q6.最後に、就職活動での注意点や学生時代にしておくべきことについてアドバ

イスをお願いします。 

 

●坂本さま 

何が得意で何が苦手かを見直して、どのような仕事についていきたいか考えていけたらい

いと思います。 

●髙木さま 

自分自身を知るのは大事、やりたいことを思いっきりやればいいと思うので、やりたいこと

がわからない方はいろいろやってみて心が動くことをメモしたり、うまくいったことを人に話

すなどやってみたらいいのかなと思います。私自身サークル活動の経験も今の仕事につなが

っていると思うので今しかない瞬間を楽しんでください。 

 

 

 

 


